



Lacroix est-il au bord du Jouffre ?



En quittant sa Dream Team fréjussienne, Lacroix entame désormais un nouveau cycle. Pour briller tout au long du feuilleton estival « les Masters de pétanque », il a choisi Durk, Doerr et Jouffre. Avec forcément une obligation de résultats pour ne pas décevoir !

Dans toute sa carrière, quand il s'est agi de remporter de grandes victoires, Henri Lacroix n'a jamais fait semblant. Il peut compter sur son formidable talent pour faire de 2023 un nouvel tremplin.

Pour affronter ce défi, le Varois a certainement choisi Maison Durk pour son caractère guerrier et son efficacité. Il a également gardé à ses côtés « Ligan » Doerr, avec qui il ferraille toute l'année. Au fil des saisons le jeune Pyrénéen, champion du Monde U18 en 2015, s'affirme comme l'un des meilleurs milieux actuels.

Pour mettre cette formation sur les rails du succès, il lui manquait un meneur de bouchon. Ce sera Jean-Claude Jouffre. Le joueur de Haute-Loire connaît les Masters de Pétanque qu'il a déjà disputés. Il maîtrise également les arcanes de la compétition de haut niveau et ne sera pas impressionné par les enjeux de cette compétition retransmise sur Eurosport.

Riche de ses treize titres mondiaux, et fort de cette nouvelle équipe, Henri Lacroix aura la lourde tâche de donner à ses coéquipiers le bon feeling et l'impulsion vers la victoire.

Le plus – 14 titres mondiaux ; 8 sacres européens ; 23 victoires aux championnats de France ; et 7 consécutions aux Masters de Pétanque

Contactez-nous



EUROSPORT



SHILTON

trans natural



Un événement QUARTERBACK - Agence de marketing sportif

Contact Presse : Antoine Borgey | 06 72 14 18 16 | mastersdepetanque@quarterback-group.fr

www.mastersdepetanque.fr | www.quarterback.fr

Want to change how you receive these emails?
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).